

ÉDITION
Dijon

Mercredi 10 février 2010

TALANT

Les Jardins familiaux veulent réduire l'utilisation des herbicides



M. Philippe s'adresse à l'audience lors de l'assemblée générale de la Fédération des jardins familiaux. Photo LBP

La Fédération des jardins familiaux (FJF) de Talant a tenu son assemblée générale au Cellier de Talant, samedi 6 février, en présence de plus d'une trentaine de ses membres et sous la présidence de Jean-François Philippe.

MM. H. Bonnavaux (président de la FJF nationale), Y. Chretien (délégué régional de la FJF), P. Carion (président des JF de Quetigny) et G. Sallic (président des JF de Marsannay-la-Côte) étaient également présents. M. Thebaut, de la so-

ciété Vitasel, est venu parler des diverses manières de réduire l'utilisation des herbicides afin de mieux remplir les conditions de la charte Jardinage et Environnement, que les membres de la FJF de Talant ont signé.